

Le président de la Syrie reçoit le représentant de l'Iran



Damas, 9 février (RHC)- Le président de la Syrie, Bachar Al Assad, a reçu le président du Comité de Politique Extérieure et de Sécurité Nationale au Conseil de Shura iranien, Alaedin Boroujerdi avec lequel il a conversé sur la situation de la guerre antiterroriste en territoire syrien.

Au cours de la rencontre, Bachar Al Assad a mis l'accent sur la nécessité de renforcer la position de l'axe anti-extrémiste et de l'élargir face à des pays qui tentent de semer le chaos comme outil pour satisfaire leurs intérêts.

Pour sa part, Alaedin Boroujerdi a réaffirmé la volonté de l'Iran de continuer à appuyer Damas dans la lutte contre le terrorisme et à renforcer la coopération économique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154796-le-president-de-la-syrie-recoit-le-representant-de-liran>



Radio Habana Cuba